



「習うより慣れよ」 ～タブレットの活用～



すべての児童にタブレットが行き渡りました。ドリルソフトや検索機能を使うなど、授業の中で積極的に活用を進めています。教室を巡回しているとタッチペンを使って字や絵をかいたり、画面を指でスライドさせたりタップやスワイプしたりと、子どもたちは、使いながらどんどん操作を覚えています。先日は、理科の授業で児童が育てている野菜の成長過程をタブレットで撮影し、その画像を見ながらワークシートに成長記録をまとめていました。「習うより 慣れよ」で、これからも学習活動をはじめ様々な場面での活用を進めます。

《 上ぐつを洗う日 》



今年度から2週間ごとに週末の金曜日、全校一斉に上ぐつを持って帰って洗う日を設定しました。これまでは、各学期の終わりに持ち帰らせることが多かったのですが、上ぐつの汚れがひどくなるため、衛生面から、毎月全校一斉に持ち帰らせる日を決めました。次回は、今週末の7月2日(金)です。

人権教室の開催

本日6月29日(火)に高砂市の4名の人権擁護委員の方にお越しいただき、1年生の児童を対象に巡回人権教室を開催しました。やさしい心や思いやりの気持ちが育まれるきっかけになるよう、朝の読書の時間に読み聞かせやエプロンシアターなどを行っていただきました。また、1年生児童に兵庫県人権啓発協会からマスコットキャラクターのキーホルダーなど、啓発グッズをいただきました。人権擁護委員の皆様、ありがとうございました。



PTA除草作業について(お知らせ)

8月21日(土)午前8時より、小学校の運動場ならびに校舎周辺の除草作業を行います。暑い中ですが、多くの会員の皆様の参加をお願いします。詳しくは、後日、お子さまを通じてお知らせさせていただきます。